

※「ガッチャンコ」とは…

「くっつける」「ひとつになる」という意味で使われる言葉。HBCが、 人と人、地域と地域を「つなぐ」存在でありたいという願いがこめられています。

3月21日(金)PM5:00 解禁

今春放送・HBC 北海道放送制作 日昭ドラマスペシャル『三笠のキングと、あと数人』 追加キャスト発表! 凱旋"道産子"俳優が共演!&名バイプレーヤーも!

HBC 北海道放送制作、日昭株式会社(本社札幌)が特別協賛するスペシャルドラマ『三笠のキングと、あと数人』(全6話)が今春の放送に向けて準備中です。

本作は「北海盆唄」・北海道遺産「北海盆踊り」発祥の地*とされる空知の三笠市を舞台にした連続ドラマで、 主演は期待の若手俳優・高杉真宙と柄本時生の二人。

現代社会で生きづらさを抱えた地元出身の若者達が、盆踊りで巻き起こす騒動とほろ苦い恋物語をベースに、新しい地域のあり方を考え、若者が町と共に成長していく地方と人の創生がテーマの、オリジナルストーリーとなり、昨年8月に撮影を終えました。

その脇を固める本作の重要な役どころとして、北海道苫小牧市出身で映画「SR サイタマのラッパー」やエミー賞受賞ドラマ「SHOGUN - 将軍 - 」に出演した俳優・奥野瑛太と、北海道当別町出身で注目の若手俳優・ 柾木玲弥の道産子コンビが出演しました。

奥野演じる重盛は、三笠に本州企業を誘致する外資系コンサル「ラトロンティア」社長で、「人生を三笠に捧げる」と宣言し、市民から次期 "三笠のキング(!?)"のラブコールを送られる役どころ。 一方柾木は、地元の農家の息子で、「ラトロンティア」社員・下部という設定。期待の道産子俳優二人の凱旋共演に注目です。

また、本作には是枝裕和監督の作品におけるバイプレーヤーとして知られ、最近ではNetflix「極悪女王」での演技でも話題となった俳優・黒田大輔も出演しています。

黒田演じる森は、現市長の不正を暴こうとするフリージャーナリストで、町の未来を託せる新しい王が必要だと、自ら市長選に立候補する役柄。視聴者の度肝を抜く黒田の"怪演"も本作の見どころの一つとなっています。

HBC ドラマ『三笠のキングと、あと数人』は今春の放送(地上波北海道ローカルほか)を予定しています。

※明治時代、三笠市幾春別の炭鉱街で唄われた「べっちょ節」が、昭和に入り「北海炭坑節」になり、さらに現在の全国的にも知られる「北海盆唄」へと変化したと言われています。「三笠北海盆踊り」は無形文化として北海道遺産にも登録されています。 毎年8月13日・14日・15日に開催。

【お問い合わせ先】

HBC 北海道放送 コンプライアンス室視聴者センター 電話)011-232-5806

〈黒田 大輔〉



千葉県出身。2003 年より舞台を中心に活動を始め、映画、ドラマ、CM など多くの作品に出演。

リアリティのある演技が魅力で、個性的な脇役から重要なサブキャラクターまで幅広く演じている。

2015 年公開の映画「恋人たち」(監督:橋口亮輔)では、その演技が高く評価され、「第 30 回高崎映画祭優秀助演男優賞」を受賞。

〈奥野 瑛太〉



北海道出身。

北海道室蘭栄高等学校を卒業後、日本大学芸術学部映画学科に進学。

在学中より演劇活動を開始し、卒業後は舞台を中心に活動。ラッパーとしても活動しており、テレビドラマ『植物男子ベランダー SEASON2』では、m.c;ShockBoots 名義で植物をテーマにしたラップを披露し、CD&DVD デビューも果たしている。

〈柾木 玲弥〉



北海道出身。

2009 年に「第 22 回ジュノン・スーパーボーイ・コンテスト」で審査員特別賞を受賞し、芸能界入り。 2010 年の映画『冷たい部屋』で俳優デビューを果たし、その後、テレビドラマや映画、舞台など多岐にわたる作品に出演中。

〈柾木 玲弥コメント〉

僕は北海道出身ですが、この三笠市は全然来たことがなくて。本当に自然豊かで人も温かくて、すごくいい街だなって思ったのですが、多分そういう三笠の魅力が伝わるドラマになっていると思います!

スタッフの方々も、キャストの方々もプロフェッショナルで、三笠っていういいロケ地を使わせてもらって、本当にいい作品ができるのではないかと思っていますので、多くの方に見て欲しいと思います。